

Peut-on regarder le top 50 sans zapper ? - 1/3

Où comment un homme va tenter l'impossible, soit regarder le top 50 de MCM sans zapper jusqu'à la fin, et sans mourir instantanément après un clip de Nadia...

Dans son livre sobrement appelé "Questionnement sur les expérimentations physico-psychologique-philosophiques et leur nature inconsciente" Hoeggels pose une question cruciale à savoir "Peut-on regarder le top 50 de MCM sans zapper ?". Alors, pour vous jeunes ignares avides de connaissances et autres débauches sexuelles (point que nous n'aborderons pas ici bien entendu) j'ai tenté de regarder le Top 50 de MCM sans zapper une seule et unique fois, ce qui me permettrait d'être qualifié indiscutablement de héros par les fous et de connards par les cons. Bref, que du grand art en perspective...

"Vous allez rire !"

(Villepin à J. Chirac annonçant le résultat des législatives en 1997)

Rappelons pour les quelques incultes totalement décérébrés présents dans le stade que le top 50 de MCM, classe les 50 singles (oui vous avez bien entendu, 50 ! Mais c'est énorme me direz vous... Je vous répondrai, oui et en plus là il fait un peu frisquet...) qui se vendent le mieux en France. Autant dire que cela représente l'avis de la majorité des français en matière de singles. Bref, ayant confiance en ce peuple si attachant (et qui est le mien) je me dis que ça NE peut PAS être aussi horrible que ce que l'on dit à l'angle des rues glauques où les gens se tapent dessus à coup de parapente et autres objets contondents... Voilà à peine le temps de penser à cette (magnifique, vous êtes bien du même avis que moi) introduction nous voilà propulsé à la cinquantième place avec un titre de The Game "ète ite or love ite" qui, ma foi, se laisse écouter et laisse donc présager du meilleur pour la suite.

"Moi j'ai soif"

(Réponse d'un enfant africain à un autre qui lui a demandé "j'ai faim et toi ?")

Après quelques titres assez insipides (je ne vous ferai pas l'affront de les citer à des mélomanes comme vous) on arrive à la première difficulté de cette soirée alors que moins de dix minutes se sont passées... Cela se passe à la 45ème place... Et qui retrouve-t-on à cette place, qui est bien mais pas top... Je vous le donne dans le mille, le rappeur français Matt Pokora ! Au moment où je comprends que dans sa grande générosité MCM à décider de nous passer son clip en entier, l'hésitation commence à naître en moi (ne suis-je pas en train de faire une connerie ? Allez ce n'est pas grave je zappe, je suis jeune j'aurai l'occasion plus tard...) mais je ne craque pas et regarde M Pokora comme les gens éduqués le nomment jusqu'au bout. On sent que plus l'on se rapproche du tant attendu numéro 1, plus la difficulté augmente, puisque après Pok aux rats, on passe à Leslie à qui on ne souhaite pas de vivre demain, à Slai qui (mal) heureusement est encore là après la tempête, sans oublier Amel Bent que l'on excuse car comme elle nous le dit tout le monde à le droit à l'erreur.

"Ca sent le brûlé ici"

(Réplique d'un soldat américain entrant en 1945 à Auschwitz)

Aux 40 et 41ème places on a le droit aux pubs puisque c'est le plus grand Mac des USA qui nous proposent de nombreuses péripatéticiennes sur une musique de fond qui ressemble vaguement à du rap (si, je vous jure ! Écoutez bien !) avec son Jeuste eu Litteul Bite (avec l'accent s'il vous plaît) et son magasin de bonbecs... Bref on passe après sur du Gwen Stefani à qui le fait d'être une fille riche ne lui empêche pas de faire de la zik à

Peut-on regarder le top 50 sans zapper ? - 2/3

peine écoutable, pendant qu'Emmanuel Moire nous parle de son huile (oulà si vous trouver celle là c'est que vous êtes au moins aussi tordu que moi... Et si vous rigolez c'est que vous êtes au moins aussi débile que moi... Ou tout simplement faux-culs... Bande de lâche... Je vous hais) et que Snoop Dog tente de reformer les Backstriiiiiit Boys avec Jeustine Timebeurlaique... Faut leur dire que ça marche beaucoup moins bien tout ça de nos jours... (ah mais on me dit que si ça marche... La preuve ils sont 35ème). Notre espoir français nous désespère en nous montrant que ça musique n'a pas murit et qu'elle non plus avec son briquabrak (oui je réinvente l'orthographe français si je veux...)... Et après ne pas être venu voir Eve Angeli, ne pas être retomber amoureux de Chimène Badi, ne pas avoir rencontrer cet Olivier dont Wallen nous parle (ahahah ! Parfois je me trouve trop drôle... D'autres fois non), après avoir supporter le Donte Fonk ouiz Maille Arte de Blak Aïde Pisse qui nous prouve que recruter une chanteuse ça fait vendre... Mais pas forcément faire de la bonne musique... Et après que Triiiiiiiiiim nous ait montrer son cul tout en chantant (bon d'accord c'est pas vraiment ce qu'on pourrait appeler chanter mais bon...) Pop the Music... On arrive enfin au sérieux avec le top 10. Une tite page de pub, juste le temps d'aller rechercher une bouteille de rhum (j'ai fini la première au moment du Megamix de O'zone... Oui l'alcool est dangereux pour la santé, mais c'était ça ou un téléviseur par le fenêtre...), et on entre dans l'épreuve de la mort qui fait trembler même les unijambistes malins...

"Aaaaaaarghhh"

(réplique d'un habitant d'Hiroshima le 06/08/1945 à 8h15 AM)

Et là je crois que c'est le must du must (ça se prononce comme ça s'écrit) puisqu'on a pêle mêle Raphaël qui ferait bien de se faire écraser par sa put*** de caravane (mais non comment est-ce possible il passe son temps sur les toits sous la neige avec une guitare et une meuf à chanter... Parce que c'est un poète, quelle question idiote !), Pinocchio qui nous demande si on est cap (de regarder le clip en entier ? Et bien oui, puisque je l'ai fait ! Ahahah, dans son c** à cette marionnette de m****... Excusez moi je me reprends, pas de grossièreté, c'est un article sérieux ici !), et la meilleure entrée le 6-9 qui n'est PAS un groupede musique, qui n'a PAS de paroles, qui n'a PAS de zik, mais qui se paie le luxe d'être sixième du top... Enfin, on arrive au top 3... Et là coup de grâce deux clips de la petite fille (Ilona, vous l'aviez deviné je le vois dans vos petits yeux malicieux assoifés de pouvoir, de richesses et d'expérience sexuelle qui dure plus de dix minutes...)... Là les gouttes de sueur perlent sur mon front, je commence à trembler, je perds mes cheveux, et broie littéralement l'accoudoir du canapé (dommage il était si beau, on l'avait trouvé dans la décharge l'année dernière...), mais mircale je tiens ! Oui vous avez bien entendu je tiens ! Après avoir tenu à deux clips d'Ilona d'affilés je me dis que, qui que soit le premier, je n'aurai aucun mal à tenir, bref, je suis le meilleur, j'ai gagné... C'est sans compter avec la fourberie de vous, mes chers compatriotes qui achetez des singles pourris, puisqu'en première position on retrouve je cite (pas la revanche hein... Mais quel humour mes chers frères et soeurs !) "Crazy Frog – Axel F"... Le neurone qui me permet de résister pète alors, je prends violemment (mais poliment) la télécommande et sans m'en rendre vraiment compte (je suis dans un état second... Voir troisième...) je change de chaîne... Tout d'abord vers MCM Top où j'ai le droit à la caravane, puis sur Trace TV et Leslie qui vit pour demain (comment ça j'en ai déjà parlé ???) et enfin sur MTV, mon seul espoir me dis-je, naïvement puisque je tombe sur le pseudo-rock de green day... Aaaaaaaahhh...

Conclusion

Malheureusement, j'ai échoué... Demain aux aurores je serai certainement la risée de mes camarades (et pourtant je ne suis pas communistes) qui me railleront et me violeront dans les douches tout en sussurant les titres d'Ilona... Bref je reconnais ma défaite... Reste maintenant à savoir où publier cet article... Dans Musique... Certainement pas... Insolite... Malheureusement ça ne l'est pas... Vie du jeune... C'est plutôt son agonie... Dans cinéma alors ? Non plus, bien que certains clips valent bien certaines bouses

Peut-on regarder le top 50 sans zapper ? - 3/3

cinématographiques... Alors dans humour... Ouais pourquoi pas... Tout de façon aux quelques individus meurtriers récidivistes qui me diront que ce n'est pas drôle je leur répondrai en toute impolitesse... "mais je vous merde..."

Enfin, je finirai en répondant à Kant qui dans son oeuvre joliment intitulée "la philosophie ? Mon cul !" demande si "l'homme peut regarder en entier un épisode de Derrick sans s'endormir" : "et ta mère ?"

Sur ce ennemi du soir, bonne nuit !